



Hans Albert Gläßer  
Königsberger Str.5  
65760 Eschborn  
☎ 06173-62134  
ha.glaesser@t-online.de  
[www.sabuko.info](http://www.sabuko.info)

## **Rechenschaftsbericht von 2020**

Liebe Freunde und Förderer,

Seit 13 Jahren kann ich nun auf eine erfolgreiche Unterstützung der Projekte in Tansania zurückblicken. Mit 25 Sponsoren haben wir 2008 versucht, in Tansania Fuß zu fassen. Mittlerweile haben wir ca. 100 Förderer, die uns mit 5 bis 60 € monatlich unterstützen. Die 4 Kindergärten, die wir alle ausgebaut haben, werden von ausgebildeten Erzieherinnen geleitet. Außer der Vermittlung von Bildung werden die Kinder täglich mit Frühstück und einem warmen Mittagessen versorgt.

Leider konnte ich 2020 – wegen Corona - in unseren Kindergärten in Tansania nicht nach dem Rechten sehen. Durch Gottes Fügung aber hat unser Ziehsohn, P. Agapiti, im Februar in Rom seine Studien abgeschlossen und ist nach Tansania zurückgekehrt. Er wurde als Assistent des Ordensoberen in Sabuko eingesetzt. Sein Chef hat mir eingeräumt, dass er, während der Corona-Pandemie, die Aufgaben des Fördervereins in meinem Sinne wahrnehmen darf. Somit habe ich jetzt dort einen Vertrauten, der kontrolliert, überwacht und die Gelder nach meiner Anweisung verwaltet und an die einzelnen Projekte überweist.

Wegen der Corona-Epidemie waren die Einnahmen bis November zurückgegangen. Aber urplötzlich hat sich eine Tür aufgetan. Mein Zahnarzt sowie zwei Unternehmer und weitere Förderer haben kurz vor Weihnachten insgesamt 5.000 € überwiesen. Durch die Initiative einer engagierten ehemaligen Kollegin hat der Chef einer Dienststelle der früheren Postdirektion die MitarbeiterInnen aller SNL HR (Serviceniederlassungen) Deutschland angeschrieben und gebeten, unseren Förderverein durch Spenden zu unterstützen. Innerhalb einer Woche waren 1.780 € auf dem Konto. Außerdem hat sie dazu beigetragen, dass DHL in den letzten Jahren zum wiederholten Mal den Förderverein finanziell unterstützt hat. 2020 wurden 800 € überwiesen, um einen überdachten Essplatz im Kindergarten Matadi errichten zu lassen. Weiter hat mir die Hauptverwaltung von DHL in Bonn in einer Email mitgeteilt, dass der Förderverein im Auswahlverfahren einstimmig als förderungswillig anerkannt wurde und daher 2021 mit einem weiteren Geldbetrag von 2.400 € bedacht werden soll.

Ich habe mich sehr gefreut, dass sich zwei weitere Förderer bereiterklärt haben, zwei Jungen das Gymnasium mit Internat zu finanzieren. Die Kosten für ein Kind betragen für Schule und Internat ca. 800 € im Jahr. Zwei weitere Schülerinnen erhalten die Möglichkeit, jetzt – nach dem Abschluss der Mittleren Reife – das Abitur machen zu können.

Alle Hilfe und Wertschätzung Ihrerseits ermuntert mich, mich noch mehr für unsere Projekte einzusetzen. In diesem Corona-Jahr war es eine Herausforderung, trotz allem 31.000 € auf dem Konto verbuchen zu können. Außer den 210 Kindern in den Kindergärten, haben zwei Studenten und 22 Kinder in Kibosho eine Unterstützung des Fördervereins von ca. 6.000 € erhalten.

Ganz besonders danke ich den Sponsoren, deren Partner oder Mutter in diesem Jahr verstorben ist, und die deren Spende übernommen haben.

Zum Abschluss danke ich Ihnen ganz herzlich. Ich wünsche Ihnen Gottes Segen und viel Gesundheit und unterstützen Sie bitte den Verein weiter mit Ihrer Spendenbereitschaft.

Ihr *Hans Albert Gläßer*  
(Vorsitzender des Fördervereins)